



今週はいよいよ卒業式が行われます。12日(水)に予行練習を行いました。子どもたちの思いがすでにこもっていたように感じました。卒業式の練習をしている6年生をのぞくと、自分たちの卒業式を自分たちでいい式にしようという気持ちがとても伝わってきました。また、14日(金)の昼休みに「ありがとう集会」を6年生が企画してくれました。メッセージカードをいただきましたが、集会をしているときの6年生の笑顔がとても温かく、また雰囲気もとても和やかで、ほかほかしていました。こんな素敵な6年生が卒業するのはとても寂しいのですが、19日(水)の卒業式では、6年生が気持ち良く卒業できるよう、職員、在校生ともに頑張っていきたいと思ひます。

6年生を送る会

3月4日(火)に「6年生を送る会」を行いました。今年も全学年体育館に入り、各学年で考えた「感謝の気持ち」を6年生へ伝えました。

1年生は、6年生にしてもらったこと、教えてもらったことについて感謝の気持ちを伝え、「勇気100%」の曲の歌詞を送る会用にかえて歌いました。



2年生も、6年生にしてもらったこと、教えてもらったことについて感謝の気持ちを伝え、「あのね、のねずみは」の曲の歌詞を送る会用にかえて歌いました。

3年生は、6年生がこれまでに運動会で踊ったダンスを踊ってくれました。写真は「ジャンボリミッキー」のダンスです。



4年生は「タイムマシーンクイズ」を行いました。6年生から聞き取ったことを基に6問クイズを出していました。1問目は「5年生の野外活動のキャンドルファイアーで登場した火の神様の名前は」という問題で、答えは「①とひさま たがお ②きつあ えうかな ③こひみーう いかーた」の三択で、答えは③でした。最後に、6問目の答えとなった「RAIN」を合唱してくれました。

5年生は、「6年生思い出劇」をしました。

1年…二上登山 2年…九九の勉強 3年…奈良公園 4年…ソーラン節
5年…曾爾での雨 6年…修学旅行と運動会



最後は6年生です。1～5年生へのメッセージを込めたエールの後、「はるか」を合唱し、「さくら」のレコーダー奏。とてもすばらしい演奏でした。